



DSAB Ligaverwaltung  
Holzapfelstr. 54  
41836 Hückelhoven  
Tel: +49 (0) 2433952559  
Mobil: +49 (0) 1788079875  
[www.esserbulls.de](http://www.esserbulls.de)

## Info zum Thema „Abstufungsantrag“

### Ich möchte versuchen, Euch das Thema Abstufungsantrag zu erklären.

Es gibt einige Spieler, die in Teams gemeldet wurden, in denen Sie eigentlich auf Grund Ihrer Spielstärke nichts zu suchen haben oder hatten. Nun kommt der Spielerstatus zum Tragen.

Nehmen wir an ein Spieler wurde in der BZ Liga gemeldet weil Ihr Freund/in dort ebenfalls spielte. Nun lässt der TC den Spieler an einigen schon entschiedenen Spielen (z.B.in der B-Liga beim Stand von 9:3) teilnehmen. Nehmen wir weiter an, der Spieler nimmt an 6 Spielen teil und gewinnt davon 2. (vielleicht auch, weil das Spiel schon entschieden war).

>>Saisonende<<

Der Spieler hat nun die Chance in einem B-Liga Team zu spielen. Geht aber nicht, weil sein Status BZ-Liga ist. Er dürfte jederzeit in einem A-Liga Team spielen weil jeder Spieler, laut DSAB Ligaregeln, eine Stufe niedriger spielen darf.

Nun gibt es den **ABSTUFUNGSANTRAG**.

Der Spieler stellt beim DSAB einen Abstufungsantrag um in seinem B-Liga Team gemeldet zu werden. Der Antrag wird beim Ligasekretär angefordert.

Dort gibt es schon vorab eine Entscheidung. Der Ligasekretär prüft nun die letzte Saison, wie der Spieler seine Begegnungen gespielt hat.

Er befürwortet den Antrag und gibt diesen weiter an den DSAB.

Der DSAB prüft den Antrag nochmals und gibt den Spieler frei oder lehnt den Antrag begründet ab.

Es liegt letztendlich am Ligasekretär, dem Antrag zuzustimmen oder nicht.

Er entscheidet, ob ein Spieler anhand seiner Spielstärke (man kennt ja seine Pappenheimer), in die Spielklasse passt oder nicht.

Sollte ein Spieler den Versuch starten mit diesem Abstufungsantrag zu täuschen (man könnte ja mal ne Saison nicht so gut sein), wird die Konsequenz nicht lustig werden.

Der Ligasekretär kann einen Spieler begründet aus dem Ligaspielbetrieb ausschließen, sprich SPERREN. Und eine Täuschung in diesem Umfang wäre ein gefundenes Fressen für mich.....

### **Meine Einstellung und Meinung zum Abstufungsantrag:**

Ein Spieler, der BZO,- BZ,- oder A-Liga spielte, hat nichts mehr in den B,- oder C-Ligen zu suchen. Es sei denn, es ist der Weg über den offiziellen Abstieg.

Es ist auch eine Frage des Anstands und nennen wir es ..... der Ehre.

**Euer Ligasekretär**